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会議次第 １ 開会

２ 町長あいさつ

３ 協議事項

（１）宮代町教育振興基本計画の進捗状況について

（２）宮代町教育の主な動きについて

４ その他

５ 閉会

配布資料 ・宮代町教育振興基本計画の進捗状況

・宮代町教育 主な動き

会議の公開 公開

傍聴人数 ０人
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発 言 者 会議要旨・決定事項

大橋企画財政課長

町 長

町 長

斎藤教育推進課長

町 長

教 育 長

１ 開会

２ あいさつ

３ 議事

それでは議事に入ります。

（１）宮代町教育振興基本計画の進捗状況について、担当より説明をお願い

します。

≪宮代町教育振興基本計画の進捗状況について≫

（資料１の説明）

・英語教科化・プログラミング教育・道徳の教科化・学校施設の老朽化・Ｉ

ＣＴ環境整備・放課後子ども総合プラン・町民体育祭の活性化について、背

景と概要、それぞれの町の取組状況について説明

ただいまの説明について、何かご意見はありますか。

ただいまの説明について、補足させていただきます。

英語の教科化についてですが、１１月７日に研究発表会が開催される予定

で、町内の３校が発表することになっております。４年間続けてきた英語の

授業を今後も授業数を減らすことのないよう、現在、文部科学省に特区申請

しているところです。

プログラミング教育については、日本工業大学の学生と先生方にご協力い

ただき進めております。

道徳の教科化については、教科書が決定いたしました。道徳資料は増刷を

し、生徒全員に配布せず、学校にて管理、共有して使用していく予定です。

学校施設の老朽化については、長寿命化に向け、校舎の劣化等を調査する

ための予算を確保するとともに、児童数の推移も考慮しながら検討を進めて

いきます。

ＩＣＴ環境整備については、パソコンのリプレースに合わせ、高速で動か

すためのＬＡＮの整備など検討しているところです。また、タブレットの導

入についても、検討を進めております。

放課後子ども総合プランについて、３１年度までに整備することとされて

いる放課後こども教室とは、入所要件のある放課後児童クラブとは違い、児

童が誰でも参加できる居場所の提供です。場所の確保と人の配置について検

討しているところです。

町民体育祭の活性化については、昨年、活性化検討委員会を立ち上げ、見
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町 長

町 長

斎藤教育推進課長

教 育 長

斎藤教育推進課長

町 長

町 長

大橋企画財政課長

直しを実施しました。過去２年間中止が続いている状況ですが、今年度は、

１０月８日開催予定で、参加予定地区数は２０となっており、種目の見直し

をした新しい体育祭を実施予定です。

ほかにご意見がありましたらお伺いします。

≪意見なし≫

それでは、（２）宮代町教育 主な動きについて担当より説明をお願いし

ます。

《宮代教育 主な動き（平成２９年４月～８月）》

（資料２の説明）

・こちらは今年度の４月から８月までの実績であります。それ以降につきま

しては、次回報告させていただきます。

入選入賞の⑤の種目はなんでしょうか。

申し訳ありません、ソフトテニスです。

ただいまの説明について、ご意見がありましたらお伺いします。

≪意見なし≫

よろしいでしょうか。それではここで進行役を降ろさせていただきます。

協議事項は以上となっております。

次第 ４ その他につきまして、事務局からは特にありません。

委員の皆様から何かございますか。

≪なし≫

５ 閉会

以上を持ちまして平成２９年度第１回宮代町総合教育会議を閉会します。

ありがとうございました。


